

Priistas de Benito Juárez se desmarcan de actos de corrupción del PAN

Pintan bardas de rechazo a la alianza con ese partido // “Mejor solos”, dicen

ELBA MÓNICA BRAVO

Militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Benito Juárez que rechazan la alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México iniciaron la pinta de bardas en distintos puntos de la demarcación en las que se lee: “Más vale solos que mal acompañados”, la cual forma parte de la campaña con la que el *tricolor* busca que la ciudadanía no los vincule a la corrupción inmobiliaria, a ex funcionarios panistas sujetos a proceso penal y a servidores públicos del *albiazul* prófugos.

Un centenar de militantes priistas firmaron un desplegado en el que rechazan ir con el PAN en el proceso electoral de 2024 en la capital del país, al asegurar que su partido tiene “candidatos propios”, como los alcaldes de Cuajimalpa y Magdalena Contreras, Adrián Rubalcava y Luis Gerardo Quijano, respectivamente, para ser aspirantes a la jefatura de Gobierno.

Advirtieron que en caso de no ser escuchados por su dirigente nacional, Alejandro Moreno, “buscaremos la mejor opción para la ciudad y Benito Juárez, aunque tengamos que voltear a ver otras opciones”.

En el posicionamiento, los priistas aseguraron: “Tenemos con qué competir y ganar la ciudad, por lo que no aceptamos que la cúpula del PRI apoye a Santiago Taboada (alcalde panista), pues sería apoyar al cártel inmobiliario, que en el caso de Benito Juárez nos ha costado vidas, falta de agua y nos afecta en nuestra vida cotidiana”.

Confían en que Moreno “tome en cuenta nuestro reclamo”, porque “es absurdo que a más de un año de distancia del proceso electoral de 2024, la dirigencia nacional ya haya regalado la plaza, pues no somos ingenuos y el PRI se quedó con las candidaturas en 2023 a cambio de que el PAN encabezara en 2024”.

En el documento, que incluye los nombres y firmas de los priistas afiliados, indica: “Todo esto fue cupular y no tomaron en cuenta a la base, así ha sido desde que Alito llegó al PRI, y ahí están los resultados”.

Las pintas en las bardas incluyen los logotipos del PAN y del Partido de la Revolución Democrática, así como la frase “En el PRI más vale solos que mal acompañados. No queremos alianza con el PAN”, y firman “priistas BJ”.

La militancia del *tricolor* cuenta con bardas en algunos espacios de Xola, Tlalpan, en calles de la colonia 8 de Agosto y en Francisco Márquez, por lo que estimaron que tendrán alrededor de 20 en los próximos días.





▲ Los priistas de Benito Juárez confiaron en que el líder nacional de su partido tome en cuenta su reclamo. Foto La Jornada

